

familia Innovation für ein gutes Bauchgefühl

Die Müesli-Herstellerin bio-familia lanciert das erste Granola mit aktiven Bifidus-Bakterien. Das probiotische Knuspermüesli sorgt für ein besonders gutes Bauchgefühl und ein ganzheitliches Wohlbefinden.

Manche Menschen hinterfragen, ob das Bauchgefühl den rationalen Kopfentscheiden vorzuziehen sei. Die Ernährungswissenschaft belegt, dass der Darm und das Gehirn interagieren: Was wir essen, hat einen direkten Einfluss auf das körperliche Wohlbefinden wie auch die mentale Balance.

Das Obwaldner Unternehmen bio-familia lanciert mit dem „familia Bifidus activ Granola“ eine echte Innovation und bestätigt damit seine Pionier-Wurzeln. Während das Thema „Bifidus“ bei Milchprodukten schon länger präsent war, bringt bio-familia nun als erste Herstellerin ein probiotisches Müesli auf dem Schweizer Markt.



"Mit dem familia Knuspermüesli Bifidus activ möchten wir nicht nur ein geschmacklich herausragendes Produkt bieten, sondern auch einen Beitrag zur Förderung des guten Bauchgefühls leisten", sagt Daniel Bächler, Co-CEO bei bio-familia. "Unsere Konsumierenden geniessen ein feines Frühstück und unterstützen aktiv ihr ganzheitliches Wohlbefinden."

Das gebackene Vollwertmüesli besteht aus wertvollen Nahrungsfasern aus Vollkornhafer, Leinsamen und Kleie, erfrischenden Erdbeeren und roten Johannisbeeren. Das „familia Bifidus activ Granola“ ist auf die neuesten Ernährungsbedürfnisse ausgelegt. Das Knuspermüesli ist vegan, nur wenig gesüsst und enthält keine künstlichen Süssungsmittel.

Die Neuheit ist ab sofort im Schweizer Detailhandel erhältlich (z.B. Coop 500g familia Bifidus activ Granola für CHF 6.95). Der Verkauf wird durch umfassende Kommunikationsmassnahmen unterstützt.





Medienmitteilung

Innovation familia Bifidus activ Granola

bio-familia AG

Januar 2024

Ansprechperson für Auskünfte / Rückfragen:

bio-familia AG

Nadja Degelo

Leiterin Unternehmenskommunikation

Brünigstrasse 141

6072 Sachseln

Tel.: +41 41 666 25 55

Mail: ndegelo@bio-familia.com

Web: www.bio-familia.com

Die Medienmitteilung kann unter folgender Adresse heruntergeladen werden:

<https://bio-familia.com/bio-familia/medien>

Über bio-familia AG

bio-familia AG wurde 1954 gegründet. Als Müesli- und Bio-Pionierin hat sie 1959 das erste Bio-Birchermüesli entwickelt. Mit den ersten Müesli-Exporten verhalf die bio-familia AG dem Schweizer Birchermüesli zu Weltruhm. Die Mitarbeitenden der bio-familia AG setzen sich leidenschaftlich für die Natur und der damit verbundenen nachhaltigen Herstellung von feinsten Müesli-Kreationen für die ganze Familie ein. Alle Müesli werden in Sachseln hergestellt. Die ökologische Nachhaltigkeit liegt der Belegschaft am Herzen – in zahlreichen kleinen Schritten nähert sich die bio-familia AG ihren Netto-Null Zielen.